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Bonjour Monsieur Maumont.
Je reviens vers vous suite à votre message ci-dessous et notre entretien téléphonique de la semaine dernière.
Je vous prie de trouver en attache, les résultats de l'autosurveillance concernant la station d'épuration de Valcros
pour les années 2015 à 2021.
Comme convenu, nous ne déposons pour l'instant pas ces données sur MR ni Verseau. Pour le faire, nous aurons
bien sûr besoin d'un code SANDRE.
Je souhaite assortir ces données des commentaires suivants.

- L'onglet "Milieu" du fichier, donne les résultats des analyses du milieu récepteur auxquelles nous avons procédé
en application de l'AP d'autorisation de la Step.
Le prélèvement "Rivière" est fait à l'aval du rejet de la Step et l'aval de la surverse du barrage. Ce prélèvement est
réalisé lorsqu'il y a de l'eau dans la rivière.
Le prélèvement "Barrage" est réalisé à proximité immédiate de la prise de l'eau d'arrosage du golf. Ce point se situe
à l'opposé (sur la même berge) du rejet des eaux traitées dans le barrage.
Notons que le rejet de la Step est procédé la quasi-totalité du temps dans le barrage.

- L'onglet "Récap Bilans" récapitule tous les bilans d'AS réalisés depuis 2015.
Vous y constaterez des dépassements de la norme de rejet sur la bactério en 2020 et 2021.
Ceci est dû à des dysfonctionnements du réacteur UV pour lesquels nous avons eu du mal à obtenir les pièces de
réparation en période de Covid.
Ce réacteur n'étant pas en redondance, nous n'avons pas eu le moyen de traiter la bactério.
Vous constaterez aussi deux dépassements du NTK en 2021.
Nous avons détecté un phénomène de colmatage des lits d'infiltration, que nous étudions actuellement et qui
nécessitera une intervention.

- L'onglet "Récap Volumes" compare les volumes reçus par la Step à la pluviométrie.
Notez que le réseau de collecte des eaux usées n'est pas équipé de DO.
Le déversement (non mesuré) se produit généralement par le PR de tête de la Step (PR S5 déporté) lorsque son
débit capable est atteint.

- L'onglet "Prospective" compare la capacité de la Step (6000 EH) aux charges reçues sur la période 2018-2021 et
en situation future, selon trois approches.
La situation future est appréciée en prenant en compte l'ensemble des prévisions d'urbanisation de Valcros, soit en
situation finale et stable :
4 lotissements supplémentaires dont le lotissement Rigaou Milaou en cours de commercialisation depuis plusieurs
années, et un hôtel de 41 chambres.
On note que de façon purement théorique (dimensionnement en EH), la Step sera chargée à 80% de sa capacité.
On note également des quantités d'azote importantes dans l'effluent, plus importantes que pour un effluent
domestique. C'est un point que nous souhaitons éclaircir.



2

Afin de compléter ces éléments, nous mettons en oeuvre les actions suivantes :
- Réalisation d'une campagne de bilans Entrée/Sortie sur une semaine avant la période estivale,
- Réalisation d'une campagne de bilans Entrée/Sortie sur une semaine pendant la période estivale,
- Au cours de ces campagnes, nous missionerons un bureau d'étude indépendant pour des contrôles de
l'autosurveillance (CDA).

Je reste à votre disposition pour tout complément d'information, et organiser une visite du site si vous le souhaitez.
Bien cordialement, Vincent COT.

MAUMONT Dominique (Responsable) - DDTM 83/SEBIO/BA [mailto:dominique.maumont@var.gouv.fr]
jeudi 24 mars 2022 15:53

srigaud@opsia.fr; pbourras@opsia.fr; Cot Vincent
GROSSO Jean-Baptiste (Chef de Bureau) - DDTM 83/SEBIO/BPE; MURIEL Alexandra - Santé/SD/PROVENCE-ALPES-

COTE-D'AZUR/DR13/ARS/DSPE/DSE
Re: Tr: [INTERNET] Valcros_Questions relatives aux 2 arrêtés trouvés

Bonjour,

Le STEU de Valcros doit répondre aux prescriptions les plus contraignantes de la réglementation. Concernant les
normes de rejet, l'arrêté initial s'applique. Concernant les autres dispositions réglementaire et notamment l'auto-
surveillance c'est la réglementation nationale qui s'applique. L'arrêté du 21 juillet 2015 modifié (cf pj) prévoit
notamment 12 bilans par an et une transmission de ces données à l'agence de l'eau et au service en charge de la
police de l'eau au mois n+1. Il convient donc de transmettre ces données et leur historique des années antérieures
sur les deux portails (AE et SPE). Nous analyserons ces données préalablement à toute décision sur l'opportunité de
régularisation au titre de la loi sur l'eau.

Dans le cas où les eaux traités ferait l'objet d'une réutilisation, il convient de porter à la connaissance du préfet cet
usage et de déposer un dossier de régularisation.

Cordialement,

Dominique MAUMONT
DDTM du Var
Service de l'Eau et de la BIOdiversité
Responsable Bureau Assainissement
04-94-46-83-35/07-86-60-31-77

Le 22/03/2022 à 12:52, GROSSO Jean-Baptiste (Chef de Bureau) - DDTM 83/SEBIO/BPE a écrit :

Salut Dominique,

tu n'es pas dans la boucle apparemment, donc je te fais suivre...
on en reparle pour une réponse unique?

Bonne journée

jb






























